

Collège de l'Etang de l'Or Maugio - "Mémoire(s) de paysage"

Professeur d'Arts Plastiques : Estelle Vincent
Artiste intervenant : Pablo Garcia

Peinture murale acrylique / mars 2015 / classe de 3C

Cette fresque est née de la volonté de réaliser un travail en inter-disciplinarité : Arts-Plastiques / Histoire-Géographie (S. Chapiron) et de la rencontre avec un artiste de la région, **Pablo Garcia**
www.pablogarcia.fr

Le paysage de la plage de l'Espiguette au Grau-du-Roi est le lieu d'une mémoire historique. Des ruines de bunkers datant de la seconde guerre mondiale sont encore visibles au pied du phare. Modules à semi renversés ou débris disséminés laissés à l'abandon, ils sont la mémoire de ce temps passé.

Ces morceaux de mémoire(s) récoltés sous forme d'images photographiques ont ensuite été retravaillés en aplats colorés. Mis bout à bout, un paysage panoramique à la limite de l'abstraction a été conçu. Ce traitement de l'image a nécessairement créé un écart entre l'objet réel, l'image photographique et ce qui a été produit. Cet écart signifie aussi le temps qui passe, les mémoires qui s'estompent les souvenirs diffus.

Elèves :

Romain, Jarod, Hugo D, Hugo F, Jules, Sébastien, Raphaël, Camille, Océane, Clara G, Clara B, Olivier, Léna, Florence, Bruno, Yann, Elliot, Jeremy, Léo, Mathéo, Meriem, Pauline, Julie, Joao Francisco, Mathis, Lola, Maria, Juliana, Lia et Carla.





